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Question écrite 
Précisions sur les citernes situées à Vernier 

La présente question fait suite au débat de notre parlement sur la 
motion 2620-A traitée lors de la séance plénière du 26 septembre 2024. 

Le Conseil d’Etat est respectueusement prié de répondre aux questions 
suivantes : 
 
– Quel est le nombre d’incidents connus ayant eu lieu sur le site des 

citernes situées à Vernier depuis les années 2000 ? 
– Quelle est la quantité de pétrole qui a fui de ces citernes depuis les 

années 2000 ? 
– Quel est le taux de remplissage des différentes citernes de Vernier ? 
– Le canton est-il en contact avec la Confédération pour répartir les 

stocks de pétrole sur d’autres sites en Suisse romande ? 
 

Je vous remercie. 


